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◆福利厚生委員会主催 通り抜けの桜ライトアップ見学会を開催します。 
 福利厚生委員会では新規のファミリーレクリェーション事業として下記の日程で、
通り抜けの桜ライトアップ見学会を開催します。ライトアップ事業は町内外で好評

を得ている事業であり地元の魅力を再認識する機会ですので、是非とも大勢の部員

及びご家族のご参加をお願い致します。 

日 時  ４月２１日(火)午後６時３０分 山草集合・出発 

会 場  通り抜けの桜ライトアップ会場 

会 費  １，０００円（１家族）予定 

備 考  見学会終了後、山草にて簡単な夕食を準備しますので、参

加ご希望の方は福利厚生委員長 山口一臣(℡66-0583)も

しくは商工会事務局まで参加人数をご連絡下さい。 
 

◆第９０回献血運動にご協力ありがとうございました。 
  今年度第３回目となる献血運動が３月１９日に長瀞町役場にて実施され、３１名の

皆様にご協力戴きました。今回も青年部では広報車及び新聞折込広告による広報活

動を行い、今回の広報車の運転手は桜井英一さんが行いました。大勢の皆様にご協

力戴きまして誠にありがとうございました。なお、広報車の運転等でご苦労戴いた

部員には献血運動推進事業所として認定書を発行していますので是非とも今後と

も献血運動にご協力をお願い致します。 
 

◆新入部員のご紹介です。 

   岩瀬 信彦 さん (昭和４３年４月２７日生) 

☆ 事業所名 バイクライフサポートシステム(自転車ツアー・案内業) 

☆ 住所 皆野町大字金崎５７－６ ※長瀞にて開業予定です。 

☆ 電話 ４０－０６０５ 
             

◆次回定例会は４月２０日(月)勉強屋にて開催します。 

◆次回広報委員会は４月２８日(火)商工会にて開催します。 

 

・・・・編集後記・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
 桜もちらほら開花し始めましたが、まだまだ肌寒い日があったりするので体調管理に 

 は十分注意してくださいね。いよいよ４月、総会までもあと１ヶ月を切りました。 

今回は役員改選もないので、今年度の体制のまま引き続き新年度を迎えますが、気持 

ちだけは、新たに新年度の事業に邁進していきましょう。 


